

Servicio de Deportes

Noticias

Casi 250 alumnos/as de las 4 facultades han participado en el Campeonato de MU

13/02/2014

El 11 de febrero era el día de encuentro de las cuatro facultades de MU para celebrar su Campeonato de Deporte Universitario. Anteriormente, cada facultad había celebrado su campeonato o realizado su selección para decidir quién iba a representarles en esta edición.

Así, el 11 de febrero, se juntaban casi 250 alumnos/as para competir en distintas modalidades, haciendo frente a la mala climatología que hemos tenido estos días. Alumnos/as de las cuatro facultades que componen la universidad (HUHEZI, GEP, Enpresagintza y BCC) competían para conocer quienes pasaban a las siguientes fases.

Todos/as los ganadores/as, conseguían el pase para jugar el jueves que vienes el Campeonato de Euskadi de Deporte Universitario que se celebrará en Donosti entre alumnos de MU, U Deusto y EHU/UPV.

Así mismo, los ganadores de pelota, jugarán este jueves el Campeonato Internacional de Pelota Zabalki, que se celebrará en Pau (Francia) entre alumnos de universidades francesas, vascas, navarras y cántabras.

En el siguiente enlace podéis ver los resultados del campeonato.

Gracias y suerte en las siguientes competiciones.

